



Colaboradora / Denise Dresser (Politóloga)

“En el caso del cabotaje cualquier medida que fomente la competencia, baje los costos, favorezca a los consumidores es loable, yo siempre me he pronunciado en favor de la competencia, pero no si se instrumenta el cabotaje solo en México sin asegurar la reciprocidad para que las aerolíneas mexicanas vuelen tramos domésticos en otros países.

“¿Por qué la oposición blandengue en su abstención en el tema de la militarización del espacio aéreo? Porque la militarización lamentablemente en México es una medida popular, es una medida apoyada por la población desesperada por la inseguridad y pensando que los militares operarán mejor de lo que lo hacían los civiles en diversas actividades que atañen a la seguridad nacional, a las aduanas, a los puertos, etcétera.

“Lo que más preocupa es que la oposición no haya votado en contra por razones políticas y que tampoco haya exigido vigilancia civil a todo este tipo de medidas que se están tomando”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJIHBFAzfwci%2Dw4&id=75F18D3264FEE48F%212884&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>